Bewerbung als Ersatzdelegierte für die LDK-Berlin / Plätze Frauen Barbara Hennig

Ich heiße Barbara, bin 66 Jahre alt und lebe seit drei Jahren in Kreuzberg. Einige von Euch kennen mich aus unserem erfolgreichen Wahlkampf für die Berliner Abgeordnetenhauswahl im Team von Katrin Schmidberger.

Mich politisch zu engagieren war und ist ein zentraler Teil meines Lebens. Ich bin Mitglied der Gemeinde Heilig-Kreuz-Passion, seit Anfang 2021 als Gemeindekirchenrätin berufen worden, engagiere mich als Lesepatin an einer Brennpunktschule und ich würde mich sehr freuen, mich auch bei den Grünen Xhain als Delegierte für die Berliner LDK einzubringen.

Ein inhaltlicher Schwerpunkt von mir ist sicherlich die Bildungspolitik. Ich war selbst rund 30 Jahre Lehrerin an zwei Gesamtschulen in Nordrhein-Westfalen und halte es angesichts voranschreitender Individualisierung und gesellschaftlicher Polarisierung für zentral, dass Schule ein Ort ist, an dem tatsächlicher sozialer Aufstieg und inklusives Miteinander verwirklicht werden können. Unser Programm setzt im Themenbereich Bildung eindeutig die richtigen Schwerpunkte.

Außerdem verfüge ich über langjährige Erfahrung in der Begleitung von Geflüchteten und bin derzeit als Gemeindekirchenrätin für Menschen im Kirchenasyl mitverantwortlich. Zuvor war ich aktiv bei der GGUA Flüchtlingshilfe e.V. Münster.

## Anschließend kurz zu meiner Biografie:

Studium auf Lehramt (Geschichte/ Ev. Theologie) in Münster, seit Mitte der 1980er Mitglied der Grünen/ GAL Münster, rund 30 Jahre Lehrerin in Vollzeit, seit 1987 alleinerziehende Mutter, seit 2019 wohnhaft in Kreuzberg